

HUMAS UNIVERSITAS INDONESIA KLIPING

KLASIFIKASI : Umum
TEMA : Teknologi Informasi, Pendorong Kemajuan Pendidikan
SURAT KABAR/MAJALAH : Suara Pembaruan

Hari **Jumat** Tanggal **29** Bulan **Desember** Tahun **2006** Halaman **5** Kolom **1**

RINGKASAN:

Dr Purwanto, Pustekkom Depdiknas mengatakan, teknologi informasi dan komunikasi merupakan salah satu upaya mendorong proses keberhasilan pendidikan di Indonesia. Hal ini disampaikan beliau dalam diskusi yang bertema "Aplikasi TIK dalam Pembelajaran" di Universitas Negeri Jakarta. Purwanto menambahkan, TIK sangat berperan serta dalam proses penyampaian pengetahuan, untuk pemerataan dan perluasan akses, pendayagunaan TIK untuk meningkatkan mutu relevansi dan daya saing, penguatan tata kelola, dan pencitraan publik.

CATATAN :

Teknologi Informasi, Pendorong Kemajuan Pendidikan

[JAKARTA] Belum meratanya penyebaran sarana dan prasarana sekolah di Indonesia menjadi salah satu faktor penghambat perkembangan Teknologi Informasi dan Komunikasi (TIK). Padahal, TIK merupakan salah satu upaya mendorong proses keberhasilan pendidikan di Indonesia.

Hal ini dikemukakan Dr Purwanto dari Pusat Teknologi dan Komunikasi Departemen Pendidikan Nasional (Pustekkom Depdiknas), saat menyampaikan pandangannya dalam diskusi bertema "Aplikasi TIK dalam Pembelajaran," dalam seminar bertajuk "Peranan TIK dalam Dunia Pendidikan," di Universitas Negeri Jakarta, Rabu (27/12). Purwanto mengatakan, adanya disparitas kualitas pendidikan tersebut mempengaruhi penerapan TIK.

Purwanto menerangkan, TIK merupakan salah satu program utama dalam dunia pendidikan. Hal itu masuk dalam Rencana Strategis Depdiknas. "Dalam Renstra disebutkan menem-

patkan TIK (khususnya pemanfaatan TV Edukasi) menjadi bagian penting upaya peningkatan mutu dan pemerataan program pendidikan," katanya.

Dijelaskan, kebijakan sosial TIK untuk pendidikan nasional, antara lain, pemanfaatan TIK untuk pemerataan dan perluasan akses, pendayagunaan TIK untuk meningkatkan mutu relevansi dan daya saing, dan pendayagunaan TIK untuk penguatan tata kelola, akuntabilitas, dan pencitraan publik.

Pemanfaatan

Sementara itu, pembicara lainnya, yakni Kepala Badan Informasi Publik Departemen Komunikasi dan Informasi (Depkominfo) Suprawoto menerangkan, dunia pendidikan sudah selangkah memanfaatkan TIK.

"TIK sangat berperan besar dalam proses penyampaian pengetahuan. Suka atau tidak suka, cepat atau lambat, dunia pendidikan kita akan mengarah pada pemanfaatan TIK," kata dia. [W:12]